

**Ä18 zu V2: Migrationspolitik mit Menschlichkeit statt Reaktionismus**

Antragsteller\*innen      Rebecca Lea Freudl (KV Potsdam)

**Antragstext**

**In Zeile 1 löschen:**

Über die letzten Jahre ist die Migration künstlich zu einem der zentralen Themen der Politik geworden. Sie nimmt sowohl in der gesellschaftlichen Stimmung als auch in Politik und Medien seit langer Zeit wieder einen hohen Stellenwert ein und das obwohl die Zahl der Asylbewerber\*innen rückläufig ist. Rechtsextreme instrumentalisieren die Ängste und Nöte von Menschen, um gegen geflüchtete Personen zu hetzen, ~~statt Vorschläge zur Verbesserung der Lebenssituation aller zu machen~~. Sie machen dabei die Schwächsten in der Gesellschaft zu Sündenböcken.

**Begründung**

Der Satz liest sich so, als richte man an Rechtsextreme die Erwartung "Vorschläge zur Verbesserung der Lebenssituation aller zu machen".